



Boucle en 8 autour de Penvénan avec plusieurs portions de chemin de terre et une seule montée notable.

Peu après avoir quitté Penvénan on arrive à la **chapelle** puis, un peu plus loin, au **château de Keralio**, fin XVème siècle, entouré de douves.

Au bas de Plouguiel, magnifique **vue sur la boucle du Jaudy** au pied de Tréguier, avec la **passerelle St François**.

Le circuit emprunte ensuite une portion de l'ancienne voie de chemin de fer Tréguier – Penvénan. Cette portion devrait être réouverte aux vélos lors de la mise en service de la véloroute La Littorale, prévue pour l'été 2013.

A l'extrémité Ouest du circuit, avant de reprendre vers Penvénan, n'hésitez pas à pousser 200m jusque la **chapelle St Guénolé** dont le père, la mère et trois frères et sœurs sont aussi des saints, rien que ça !

— portion de chemin

